

地域活動の小さな力

ふたごやま

♦憩いの山・「ニ子山」再生計画♦



国道7号早口橋の上から見るニ子山

田代地域を流れる早口川。その川沿いに見えるニ子山（198m）は、数十年前まで子どもたちの遊び場や遠足コースとして親しまれてきました。山頂からは四方の景色を眺めることができます。早口地区はもとより大館地域まで見えるほどですが、今では木が覆い茂り、以前の面影は全くありません。

また昔のように登れたらと思っていたところ、地区の皆さんのが集まり、登山道を整備しようと動き出していることを知りました。

子どものころのきれいな山に戻つて欲しい……そんな期待を胸に、整備に取り組むかたや当時を知る方々をリポートしてみました。



当時は、左山頂に木のぼこらがあり、中には白髪直日大神しらひげなおひおおみかみを祭つて、掛け軸が掛けられたそうです。平成20年には、その原版ではないかと推測される木版画（裏には墨で明治8年、松五郎、田代山神社（注1）と記載）が見つかっています（左図）。

ニ子山の歴史



広報
市民リポーター
たより



•リポーター•
やす ひろ
佐 藤 泰 博さん (出口1)

注1 別の筆跡で「秋田県北秋田郡山瀬村字山田 田村松五郎」とも書かれていて、そのかたが作ったものと思われます。